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    職業奉仕委員会（海野宏幸委員長） 

    日本原子力発電東海第二発電所訪問 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告者： 親睦活動委員会 海野宏幸副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日のプログラム： 職場訪問 

 2月 1日 例会報告（第 1605回）  

◆ 今月のお祝い 

会報  No.22（第 1606 回） 2023 年 2 月 8 日（水）12:30～ 

第 2820 地区 大野治夫ガバナー 地区スローガン “enjoy life ～人生を楽しむ～” 

2022-2023  橋本壽郎会長スローガン 「楽しい奉仕活動で輪を広げよう」 

 

 

 

橋本壽郎会長より、 

米山奨学生リュウ･ケントウさんへ奨学金授与 

 

〇 会員誕生祝 

   浅川清司会員  １１日 

   佐藤 誠 会員  １７日 

〇 ご夫人誕生祝 

   石井秀明会員  朋子様  ３日 

   橋本壽郎会員  玲子様  ７日 

〇 バレンタイン祝 

   鈴木正人会員 

 

♢♢ おめでとうございます ♢♢ 
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報告者： 田中宏和 幹事代理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 幹事報告 

 

⚫ 第 16回理事会 議事 

1. 「後期人頭分担金」、「後期地区分担金」の件 

2023 年 1月 1日現在 会員数 35名×4，686円＝164,010 円 

2023 年 1月 1日現在 会員数 35名×11，220円＝392,700円 

 ⇒ 承認されました。 

2. 「2022～2023年度 社会奉仕セミナー」の件 

2023 年 2月 23日（木）13:00～17：00 6,000円 1名分（目黒委員長が参加予定） 

 ⇒ 承認されました。 

3. 「2022 年度 米山記念奨学生修了式」の件 

2023 年 3月 11日（土）10:00～15:00 6,000円 1名分（大森会員が参加予定） 

 ⇒ 承認されました。 

4. 「2022～2023年度プログラム案」の件 

変更点は以下です。 

・3/1 例会は東海村水道課の卓話で決定しました。内容はこれから調整します。 

・4/5 例会の時間を 12：30～から 18:30～に変更し、内容は小野瀬会員の卓話とします。 

・観桜例会を観劇例会（4/15実施）に変更しました。 

 ⇒ 承認されました。後日修正後のプログラムをメール配信し、2/22例会で印刷物を配布します。 

5. 「若草園への支援」の件 

若草園奉仕事業（地区補助金を利用）の予算 45万円より総額 501,600 円で作業を完了しました。 

 ⇒ 承認されました。 

6. 「観劇例会」の件 

今年度予算の消化状況をみて、会長・幹事・会計・親睦活動委員長が相談し、最終的な参加費(案)

を決定し、3月の理事会に諮ることとしました。 

7. 「ライラセミナー」の件 

2023 年 3月 11日、12日開催のライラセミナーへの参加について 

顧問の教諭を含めて 10 名程度であれば参加できる予算はあることから、水戸農業高校インターア

クトクラブの意向を確認することとしました。 

8. 大洗 RC50周辺記念祝賀会の件 

2023 年 2月 5日開催。お祝い 10,000 円×2名（橋本会長、厚見幹事が参加予定） 

 ⇒承認されました。ただし、厚見幹事が所用のため、橋本会長のみの参加となる可能性有。 

9. 水戸農業高校インターアクトクラブの卒業生への記念品の件 

卒業生（15名）への記念品（図書カード）3,000円×15名＝45,000円 

 ⇒ 承認されました。 

 

⚫ 株式会社クマヒラ・ホールミーティングスから「抜萃のつゞり その八十二」が 10冊届きました。 

この 1年間の新聞・雑誌・書籍等に掲載されたエッセイ・コラムを抜萃してまとめたものです。45万部

を発行し、学校、図書館、病院、ロータリークラブ等へ寄贈されたもののうち、10 冊が東海那珂 RC に

届きました。ニコニコボックスの横に置きますので、早い者勝ちでお持ち帰り下さい。 

以上 

 

⚫ 株式会社クマヒラ・ホールミーティングスから「抜萃のつゞり 

その八十二」が 10冊届きました。 

この 1 年間の新聞・雑誌・書籍等に掲載されたエッセイ・

コラムを抜萃してまとめたものです。 

45 万部を発行し、学校、図書館、病院、ロータリークラブ等

へ寄贈されたもののうち、10 冊が東海那珂 RC に届きまし

た。ニコニコボックスの横に置きますので、早い者勝ちでお

持ち帰り下さい。 
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報告者： 出席委員会 高阪裕二委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ‘２３ 年 ２ 月 １日 例会 

会員数 出席免除者数 対象 

会員数 

出席者 欠席者 出席率 

（％） 

35     5 

内出席 2 名 

32 24 8 75.00 

出席免除者（敬称略）：下線は例会出席 

清宮武雄、 高橋 昭、 中井英一郎、 大部 泉、 瀬谷利雄、  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 出席報告 
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（会員総数：36名）

     公式訪問 観月例会
（会員総数：35名）

     例会

賀詞交歓会
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報告者： ニコニコボックス委員会 藤田明英委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『よろこびの言葉』 

氏   名 よろこびの言葉 

橋本 壽郎 インターアクトの皆様、本日は宜しくお願いします。 

浅川 清司 インターアクトクラブの皆様、卓話宜しくお願いします。 

中井 英一郎 新年早々家内の誕生日祝いの花篭が届きました。 ありがとうございました。 

石井 秀明 誕生祝いありがとうございます。 

 

 

 

 

 

報告者： 職業奉仕委員会 海野宏幸委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東海那珂ＲＣ 職場訪問 日本原子力発電 東海第二発電所見学会 

◆ ニコニコボックス  

◆ 委員会報告 （１）  
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見学スケジュール 

日 時：２月８日（水） １２：３０～１５：００ 

参加者：会員２２名（事務局を含む） 

行 程 

 １２：３０ までに日本原電 東海第二発電所 テラパークに集合 

       例会・昼食 

 １３：００ 東海第二発電所 見学 

       原電側よりご挨拶、安全性向上対策工事概要聴取 

       ＶＲ視察 

 １３：３０ 東海第二発電所 全景視察 

       その後、バスにて工事現場の視察 

       発電所内周の安全対策工事状況をバス・徒歩で見学 

       発電所外周 防潮堤、取水口、高圧電源車置場等 

 １４：４５ 原子力館に戻り、意見交換 

 １５：００ 視察終了 

 ＊場内は原電・東海発電所で用意したバスでの移動  一部徒歩移動も 

留意事項 

  靴は汚れる場合もありますので、注意下さい。 

  寒い時期ですので暖かい服装で。 

  降雨時、雨具は発電所側で用意してくれます。 

 参加申込時に、参加者の身分証明は全員、運転免許証にてと申請しています 

 ので、必ず運転免許証を持参下さい。 

                         職業奉仕委員会 海野宏幸 

 

 

 

 

報告者： 広報･資料委員会 木村正人委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーの友２月号記事紹介 

◆ 委員会報告 （２）  
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・２月号表紙は、渋谷区くるるえびすの皆さんによる「金棒ロケット」です。トゲは公園で集めたどんぐりです。

本当に宇宙を飛ぶロケットみたいです。 

・2月は「平和構築と紛争予防月間」です。また、２３日はロータリー創立記念日です。 

・横書き５ページはジェニファー・ジョーンズＲＩ会長からのメッセージです。 

・ロータリーでは女児、女性のエンパワメント（社会的弱者や被差別者が状況を変える力を持てるよう援助す

ること）に対し様々なプロジェクトを行っているので、あらゆる機会を通じてロータリーのストーリーを共有する

ことが大切です。と言っています。 

・８ページから１９ページは、ＡＦＰ通信フォトグラファーの千葉康由（やすよし）さんのロングインタビュー「一枚

の写真を前に人々は何を感じ考えるか」です。 

・社会における報道の役割は自分が期待した状況でなくても正直に取材現場を伝えることだそうです。 

・２０ページは、ＲＩ会長臨席の下、昨年１１月１８日に行われた大阪ロータリー１００周年式典の様子が紹介さ

れています。 

・２２ページからは、ポリオ根絶の取り組みが紹介されています。２２ページには下館工業高校インターアクトク

ラブの文化祭での取り組みが紹介されています。 

・２４ページからは視点です。全国のガバナーがどのような時にロータリーモメントを感じたかが示されていま

す。 

・３０ページは「おいしい生活のためのヒント」です。 

・今回は細菌についてのお話です。細菌にはパンのイースト菌、チーズの乳酸菌や表面のカビなどがありま

すが、国内で欠かせないみそ、しょうゆについて紹介しています。 

・３４ページは２０２２－２３年度の地区大会略報です。３４ページに我が第２８２０地区が紹介されています。 

・４０ページはエバンストン通りです。 

・ここで一つお詫びがあります。１１月号の紹介で２０２３－２４年度は女性ＲＩ会長が二代続くと紹介しましたが、

その時紹介した方は２０２４－２５年度の会長でした。大変申し訳ありませんでした。 

・２０２３－２４年度のＲＩ会長はスコットランドのゴードン Rマッキナリーさんです。来年度のテーマ「世界に希望

を生み出そう」が発表されました。 

 

縦書きに移ります。 

縦書き 4 ページは、セブン銀行特別顧問で東洋大学理事長の安斎隆さんによる「人との出会い、他人のため

に生きる」です。人生の出会いは宿命的なものと自分の選択での出会いの 2種類あるそうです。 

・9ページからは「この人を訪ねて」です。奈良ＲＣの柳澤育代さんです。 

・２００８年にアメリカニュージャージー州イングルウッドＲＣに日本人初の会員となり、２０１３年にはクラブ会長

も務めた人です。 

・１４ページは、俳壇、歌壇、柳壇です。今回は、古河東ＲＣの小山さんが俳句と短歌で、日立の鈴木さんが短

歌で紹介されています。 

・１６ページからは友愛の広場です。１７ページにコロナ禍の例会で会員の作った俳句、短歌、川柳を紹介す

る取り組みを水戸ＲＣの牧さんが寄稿しています。 

・１９ページには、下館 RC の直前ガバナー新井和雄さんが載っています。全５章１５万字の論文「自然災害と

教育援助」にまとめ、早稲田大学の博士号を取得したそうです。 

 

紹介は以上です。 
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卓話者紹介： インターアクト委員会 浅川清司委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♦ インターアクトクラブの発表原稿は次回の会報に掲載いたします。 

    

卓話者： 水戸農業高等学校インターアクトクラブ 

 

  

発表風景（１）                インターアクトクラブの生徒さんと顧問の先生 

 

 

 

 

◆ 本日のテーマ ： 外部卓話②（インターアクト委員会） 
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             本日の例会に参加したインターアクトクラブの皆さま 

 

 

 

 

 

 

会  合  報  告 

報告者 ： 社会奉仕委員会委員長代理 

浅川 清司 

会   合   名 ： 若草園奉仕活動 

形式及び目的 ： バーベキュー施設塗装、フェンス改修工事 

と         き ： 平成 5年 1月 21日 ～ 2月 1日 

と    こ   ろ ： 若草園 園庭西側 

主   催   者 ： 社会奉仕委員会 

出   席   者 ： 目黒伸也、浅川清司、橋本壽郎会長 

議        事 ： 

  ロータリーメンバーと塗装業者、フェンス業者と若草園園児と共に清掃 

 

◆ 会合報告 
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※ 猪股真純会員より美味しそうな写真と共に近況について寄稿していただきました。 

 

コロナの産物 

 

単身赴任者ゆえのお話です。コロナ流行初期に外出自粛が長期化した際に、外食する場所にも困り、自炊

を始めました。生活感満載というのも侘しいですし、料理には以前から興味があったので、趣味と位置付けて

始めました。まずは道具からということで、包丁、鍋、フライパンなどから集め始め、今では、電気圧力鍋、ノン

オイルフライヤー等々、自宅に無いものまで揃っています。包丁は、お決まりの三徳包丁に、出刃包丁、柳葉

（刺身）包丁、ペティナイフと揃えており、フライパンも、肉を焼くときは鉄製、パスタはアルミ製、アヒージョは小

さめのスキレットと、６つのフライパンを使い分けています。鍋は、staub というフランス製の鍋を愛用していま

すが、これが絶品、炊飯、煮物、揚げ物と大活躍です。 

肝心なのは、出来栄えの方。先生は YouTube や料理本。ジャンルにこだわらず、見栄えのするものを選ん

でいるつもりです。 

えっ、肴ばかりですって！それは仕方ないです。味ですか？それも何とも。ちなみに、私の料理に保証書は

ついておりません。 

投稿者： 猪股真純 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 会員よりの情報欄 
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※ 冨永康修会員よりつい忘れてしまいそうな近場の観光地を紹介して頂きました。 

 

久しぶりに西山荘へ散歩にでかけました。雪の残る西山荘であり、他に人もいなく 

本当に静かな別世界という感じでした。ここの運営は、県とかの施設ではなく徳川家の 

子孫の方が運営しているとのこと。人気（ひとけ）がない西山荘も良いものでした。 

 

投稿者： 冨永康修 

 

   

 

 

♢ 募集中 ♢ 

 

 

 

 

 

 

次回例会：２月２２日（水）１８：３０～ フォーラム 

クラブ定款及び細則改訂作業進捗報告（改訂作業タスクチーム） 

 

２月２６日（日）１３：３０～ 第２分区ＩＭ （   ﾀﾙ  ﾚ ） 

例会を欠席する時は、必ず前日 12:00 までに事務局まで連絡のこと 

クラブ会報委員会：委員長 冨永康修／副委員長 桐嶋健二／委員 佐藤広道、橋本和一郎 

 

会員よりの趣味の話、ペットの話等幅広く情報として提供いただき「会員よりの情報欄」を設け

て、会員間のコミュニケーション向上を図るため情報提供時に、掲載することとします。 

皆様より、提供をお待ちしております。  （会報委員会） 

 


